

**Protokoll:** OV Mike Karen erklärt, dass es schon länger zu diesem Punkt Besprechungen gegeben hat.

Herr Walter Baum erhält das Wort. Er meint, das einen örtlichen Bezug aus Grauwacke Steinen von der Mosel oder Basalt schön wäre. Keine riesige Wand. Auch sollten die Kosten geringgehalten werden. Herr Baum findet eine Begehung mit den Bürgern von Bubenheim zur Beratung des Standortes und Gestaltung gut.

Herr Werner Rosenbaum findet die Urnenwand in Güls als nicht gelungen. Er findet eine etwas aufgelockerte Gestaltung besser.

Herr Mike Karen schlägt noch eine Wiesenfläche als Urnenbegräbnisfläche vor.

Der Ortsbeirat präferiert eine fertige Planung mit Fotos und Konzept mit den Bürgern von Bubenheim. OV Mike Karen organisiert diesbezüglich einen Termin.